

Primer ministro de Cuba presidió inauguración de Varadero Gourmet 2022



El evento procurará potenciar principios de la cocina saludable, sostenible y la soberanía alimentaria. Foto tomada de la ACN

La Habana, 12 sep (RHC) El primer ministro de Cuba, Manuel Marrero Cruz presidió este lunes la inauguración del XII Festival Internacional Varadero Gourmet 2022, previsto hasta el próximo día 15 en el Centro de Convenciones Plaza América, de esa ciudad balneario, 140 kilómetros al este de La Habana.

También participaron en la apertura del evento, Mario Sabines Lorenzo, gobernador de Matanzas; Ivis Fernández Peña, delegada del Ministerio de Turismo en esa provincia del occidente del país, y otras autoridades políticas y gubernamentales del territorio.

En su XII edición el Varadero Gourmet, con conceptos gastronómicos renovados, procurará potenciar principios de la cocina saludable, sostenible y la soberanía alimentaria.

El programa del certamen incluye conferencias, exposiciones, jornadas de negocios y competencias. (Fuente: [ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/298985-primer-ministro-de-cuba-presidio-inauguracion-de-varadero-gourmet-2022>



Radio Habana Cuba